



FUNDACIÓN CULTURA LIBRE

## DIARIO DE LAS AMERICAS

*Diario Las Américas* es el primer periódico en español fundado en el sur de la Florida, segundo más antiguo de Estados Unidos dedicado a los lectores de habla hispana, después de *La Opinión*, en Los Ángeles. Sus lectores son hispanos, mayoritariamente de origen cubano, nicaragüense, venezolano y colombiano. *Diario Las Américas* mantiene subscriptores en otras regiones de Florida y Estados Unidos.

Iliana Lavastida fue nombrada directora ejecutiva de Diario Las Américas en 2019.

Cuenta entre sus colaboradores como columnistas con Asdrúbal Aguiar, Jaime Bayly, Edgar C. Otálvora, Remedios Díaz Oliver, Carlos Sánchez Berzain, Luis Leonel León, Oscar Elías Biscet, Orlando Gutiérrez Boronat, Orlando Viera Blanco, Ibéyise Pacheco y Rolando Montoya, entre otros.

A través de contactos previos facilitados por Asdrúbal Aguiar y Miriam Tey, *Diario Las Américas* tiene la intención de abordar con mayor intensidad la información acerca de Europa, partiendo de la experiencia habida a través de *Atalayar* y *Citizens pro Europe*, coordinada por Teresa Freixes. Por ello se están comenzando a pergeñar los términos de referencia de esta colaboración, habida cuenta también de la orientación europea e iberoamericana del proyecto global que estamos iniciando.

[Página web de Diario Las Américas](#)